

## Preuve et attestation de développement professionnel Semaine de la formation à distance 2022 - Participant



**Description:**

Ce badge est octroyé comme preuve de participation à la cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD) présentée par la FADIO du 21 au 25 février 2022.

:

Badge attribué à : Carolle Tremblay  
<https://www.cadre21.org/membres/carolle-tremblay-usherbrooke-ca>

Date d'obtention : 2022-02-26 13:35:25

# Semaine de la formation à distance 2022 - Participant

1 - Quelles sont ces activités auxquelles vous avez participé (cocher un minimum de 3 activités)?

L'école d'aujourd'hui : un monde d'opportunités

Le jugement professionnel : de l'intention pédagogique au coup de sonde final

Comment réinvestir les outils numériques expérimentés pendant la pandémie?

13 microformations en FAD

Les premiers pas en classe inversée et les outils qui facilitent le tout!

L'apprentissage socioémotionnel par la motivation scolaire

L'encadrement des apprenants en FAD

Bonnes pratiques d'accompagnement en conseilance pédagogique

2 - Parmi vos choix, quelle est votre activité (atelier, conférence, panel) coup de cœur de la semaine et pourquoi?

Le jugement professionnel : de l'intention pédagogique au coup de sonde final.

Cet atelier m'a fourni plusieurs pistes intéressantes pour un cours que j'enseigne à l'université : l'évaluation par projet. Planifier à rebours est une excellente idée. Quand l'enseignant sait où il veut amener ses élèves, il me semble que ce doit être plus facile d'identifier les diverses ressources dont il aura besoin pour mener le projet à terme. C'est cette façon de faire que je vais expérimenter lors de mon prochain cours! Merci Sylvain!

3 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cette cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD)?

Cette semaine a été très enrichissante et m'a donné l'envie d'essayer de nouveaux outils (pas beaucoup, mais juste assez). Je tiens à remercier la générosité, la bonne humeur et le partage des présentations des différents intervenants. Je vais sûrement réécouter certaines rediffusions.

Bien sûr, cette semaine n'aurait pas vu le jour si ce n'était l'implication des organisateurs. Le choix des ateliers, le respect de l'horaire, la convivialité de l'animation (merci Maxime) et la conférence d'ouverture m'incitent à revenir l'an prochain!

Et j'ai une suggestion pour le prochain rendez-vous : j'ai beaucoup apprécié la possibilité de rejoindre un atelier directement par la programmation. Par curiosité, j'ai écouté des ateliers auxquels je n'étais pas inscrite, mais qui m'ont vraiment plu. Si c'est possible, j'aimerais bien que cette façon de faire soit reconduite l'an prochain! Mille mercis pour cette fabuleuse semaine!